北朝鮮によるミサイル発射への対応について(報告)

飛翔体発射時の区の情報対応(平成21年4月5日)

時 刻	内容
11:30	飛翔体が発射
11:34	東京都から無線電話入電
	飛翔体が発射された模様
11:34	区長・副区長・教育長・事業本部長等へ電話報告開始
11:40	東京都から無線一斉ファクス受信
	「飛翔体が発射された模様」
11:46	東京都から無線電話ののちファクス受信
	「発射は 11:30 頃、北朝鮮から東の方向へ 1 発。落下物 (一段目) は 11:37
	に秋田県沖 280km、二段目は 11:43 に日本の東方沖の太平洋に落水と予
	測」
11:49	伝達終了
11:55	東京都から無線一斉ファクス受信
	「11:37 太平洋へ通過したと推定、破壊措置は実施していない」
11:55	区長・副区長への第二報 (終了 12:00)
	「飛翔体は日本を通過した模様。」
12:05	東京都から無線一斉ファクス受信
	「11:48 日本の東 2,100km で飛翔体の追尾を終了した。」
12:20	区長・副区長・教育長・事業本部長に電話報告(伝達終了 12:30)
	「引き続き情報収集中。体制解除時は連絡する。」
12:25	各部長・秘書課長へメール一斉送信
	「政府発表のとおり被害は確認されていない。各部長、特段の対応必
	要なし。危機管理室の待機終了時はメール送信する。」
15:05	区長・副区長・教育長・事業本部長等に電話報告
	「危機管理室の待機を終了する」
15:20	伝達終了

[※] 内閣官房長官が4月10日の記者会見でミサイルと断定した。